
東京都立光丘高等学校同窓会 

平成２２年度第２回（通算３５回）常任委員会議事要旨 
２０１１．６．４配布 

出 席 者 
学 校 側：遠藤文雄校長先生、能本信行副校長先生、岩佐忠明経営企画室長 
役  員：木田明男(２期生)、加藤竜吾(４期生)、佐藤郁子(１０期生) 
常任委員：なし 
オブザーバー：なし 
委 任 状：投函通１００通  宛名不明：２通  返信：１６通 
 
事業報告 
１ 平成２２年度第１回常任委員会（６月１２日（土））報告 
  議事内容及び決定事項・確認事項は、当日配布の資料の通り。 
２ 第３４回光陵祭参加（９月１７日（金）～１８日（土））報告 

  佐藤書記・加藤会計が対応したことの報告） 
３ 第４期生第３回同期会報告 
  加藤会計より報告 
議事 
１ ペイオフ対策について 
 (1) 経過説明 
  ① 経緯 平成 22 年 9 月の日本振興銀行破綻に伴うペイオフの発動により、同窓会資

金についての対応も本格的に検討しなければならなくなったため。 
  ② 現状 平成 22 年 10 月現在、みずほ銀行（約 1500 万円（定期 1000 万円、普通 501

万円））、郵便貯金（約 327 万円）となっていた。 
  ③ 対策 会長にも確認し、みずほ銀行を限りなく 1000 万円とし、残りを郵便貯金約

830 万円とする方針を立て、計画的に送金・移行させる。そのための振込手数
料等（5回分 2,415 円）についても執行を確認する。 

  ④ 現在 みずほ銀行（約 1034 万円（定期 1000 万円、普通 34 万円））、郵便貯金（約
794 万円） 

 (2) 本常任委員会で確認・決定すること（会長からは本委員会決定を了解済み） 
  ① 送金・移行のための、振込手数料等（5回分 2,415 円）を了承とすること 
    …常任委員会により承認された。更にみずほ定期解約分の送金 840 円も了承した。 
  ② みずほ銀行の普通預金の端数分について、今後、ペイオフ発動が発動された際に、

会計役員への一切の責任は不問とすること（実際には 50 万円程度の範囲を想定。） 
   （理由）ア 定期預金が既に 1000 万円あり、年 2回配当されるその利息分は必ず普

通預金に充当されるため、みずほ銀行全体で常に 1000 万円以内とするこ
とが困難である。 

       イ 郵便貯金からの１回の送金は 10 万円以内、みずほ銀行からの１回の送
金は 100 万円以内のため、みずほ銀行に多少残しておかないと業者依頼
の送金の際、複数日における複数回の振込手数料とが必要になり、手間
と多くの手数料が発生することになるため、30 万円余りは、みずほ銀行
の普通預金においておくことが必要である。 

    …常任委員会により承認された。 
  ③ 新規の都市銀行の口座の開設すること 
   （理由）これは、中期的に検討・決定することではあるが、今から２年後には、同

窓会資金が 2000 万円を超えることになるため、ペイオフ対策のためには、
新たな都市銀行口座を開設する必要性がある。但し、現在、団体預金の新規
開設は手続きが難しい課題がある。（会計担当としては、可能であれば、三
井住友銀行 or りそな銀行・埼玉りそな銀行 or 三菱東京 UFJ 銀行あたりを想
定している。） 

    …手続きの面倒さは残るが、三井住友銀行成増支店を候補として進めることとし、



みずほ銀行の定期のうち 100 万円を移設する方向で進めることについての承認
がされた。 

 (3) その他の検討事項 
  ① 郵便貯金の代表名「西田貞明」（第 2期生、前々任の会計、平成１２年６月解任）

を変更すること。但し、変更手続きには、会則等と西田氏の印鑑が必要となるが、
木田副会長が西田氏の現在の居所を把握していたため、連絡をとりながらの対応を
することとした。 

２ 第３３期卒業生への同窓会入会説明（３月１１日（金））について 
 ・卒業式予行対応予定者…加藤会計、佐藤書記 
 ・卒業式対応予定者…加藤会計、木田副会長   で対応することを確認した。 
 
３ 同窓会からの在校生への支援について 
 ・今年度はこの間学校側からの要請が特段なかったため、原則として積み立てを行う。

（平成 22 年度特別会計予算：32,449 円）。 
 ・岩佐室長から、儀式行事における吊看板（99,225 円）、百人一首大会の入賞者への金券

（3,000 円）の希望があった。金券については本趣旨と異なるため見送ることとし、吊
看板について、より詳細の資料とより丈夫なものとして次回再提案していただくよう
継続審議に付すこととした。 

４ 同窓会会報（第４号）について（木田副会長より） 
 …準備ができていないため、次回、再度提案することとした。 
５ 同窓会ホームページについて 
 (1) 平成 23 年度の契約について 
 ・平成 22 年度の運用状況の報告 
 ・平成 23 年度の契約継続の可否について 
 …今年度の状況は適切であると判断し、引き続きの契約とすることを確認した。 
 (2) 追加ページ等について（同窓会ネット：平賀氏同席予定 15：00～） 
  ① 写真関係（木田副会長より） 
  ② 同期のページについて 
 …古い写真関係をデジタル化したものと、2期生同期会、4期生同期会をページに追加し、

今年度の契約とすることを同窓会ネットに確認し、依頼した。 
６ 今後の同窓会運営について 
 ・特記事項なし 
７ 新役員選出について 
 ・特記事項なし 
８ その他、常任委員提出議題 

 ・特記事項なし 

                   次回開催予定日：平成２３年６月  日（土） 


